

Madrid, 17 de febrero de 2026

Dos muertes sacuden La Galana y colocan a Jacobo en una encrucijada, en el cuarto capítulo de 'Pura Sangre'

Mañana miércoles a las 23:00h en Telecinco.

Miquel Fernández se incorpora al reparto de la serie como Elías Cano, capitán de la UCO y excompañero de Alicia, que asumirá la investigación criminal.

En el episodio titulado '**Quince pasos**', Ricardo localiza el coche de Toni aparcado frente a la Casa del Cerro y, al acceder al interior, descubre un charco de sangre que presagia lo peor. Entretanto, Jacobo despierta desorientado, con manchas de sangre en la ropa. Los acontecimientos de la noche anterior le han dejado en una situación límite.

La desaparición de Toni y Lidia desemboca en un trágico hallazgo que confirma sus muertes y precipita un giro en la investigación. Ante la gravedad de lo ocurrido, entra en escena el capitán Elías Cano, excompañero de Alicia en la UCO, para hacerse cargo del caso.

En Camponuevo, Luis informa a Camino sobre el mensaje que recibió de Toni citándole en la Casa del Cerro y la joven le convence para acudir a la Guardia Civil y contarlo. Allí, Camino muestra además a la cabo Cantero la fotografía que podría respaldar la coartada de su primo la noche del envenenamiento de los caballos. Sin embargo, la noticia del hallazgo en La Galana cambia de forma drástica la situación de Luis.

Mientras los Acuña intentan asimilar el impacto de lo sucedido, Rosario y Carmen encuentran por fin el momento para despedirse de Caporal y enterrarlo en la pradera donde solía pastar.